

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Sambangi Warga Cimenga dalam Program "AA DEDE PRESISI"

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Nov 23, 2023 - 10:45



Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Sambangi Warga Cimenga dalam Program "AA DEDE PRESISI"

SUKABUMI, 23 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA Agung Wardayanto, menjalankan kegiatan Anjangsana atau Door to Door

System (DDS) pada hari Kamis, 23 November 2023, di Kampung Cimenga, RT 07/02, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mempererat keterlibatan dan hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat.

BRIPKA Agung Wardayanto memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat, memberikan saran, atau menyampaikan hal-hal yang menjadi kebutuhan dan perhatian mereka. Selain itu, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat Desa Mekarwangi untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungannya.

Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, larangan mencari ikan dengan meracuni sungai atau menggunakan alat strum yang dimodifikasi (aki). Hal ini disampaikan sebagai tindakan yang melanggar Undang-undang perikanan no. 31 tahun 2004.

Selanjutnya, BRIPKA Agung Wardayanto mengingatkan masyarakat terkait penyebaran berita hoaks menjelang pemilihan. Warga dihimbau untuk selalu memeriksa kebenaran informasi, dan apabila ragu, dapat mengonsultasikan kepada pihak yang lebih memahami, seperti pemerintah desa atau Bhabinkamtibmas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar warga tidak melakukan tindakan main hakim sendiri apabila menangkap pelaku kejahatan. Proses hukum sebaiknya diserahkan kepada aparat kepolisian untuk memastikan keadilan dan menghindari tindakan melanggar hukum.

Giat Anjongsana ini menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Kalibunder dalam menjalankan pendekatan preventif dan memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman, damai, dan kondusif.